

Projet missionnaire "Tous en Mission" : où en sommes-nous ?

En 2022-23, notre paroisse s'est lancée dans une grande démarche synodale appelée "Tous en Mission", qui a permis l'élaboration d'un projet missionnaire. L'objectif est de vivre en paroisse les conversions qui nous permettront de former toujours plus une communauté fraternelle de disciples-missionnaires humbles et audacieux, attentifs à tous, qui sortent et font connaître le Christ autour d'eux. Ce projet nous donne un cap et des priorités, déclinées en initiatives concrètes pour une période de trois ans, autour des cinq dimensions essentielles de la vie de l'Eglise.

Bilan de la première année

L'année 2023-24 fut la première année de mise en œuvre du projet missionnaire. La plupart des projets prévus ont été réalisés, ou ont connu un début de mise en œuvre :

- **Communion fraternelle**

- Une équipe d'accueil lors des messes a été constituée (reconnaissable aux écharpes orange !) et s'est déjà lancée à plusieurs reprises.
- Une formation à l'écoute a été proposée à plusieurs services paroissiaux.
- Un temps convivial a été proposé à tous les bénévoles de la paroisse avec la galette, plus de 200 participants.
- Le défi des 3 minutes a été proposé régulièrement.
- Nous cherchons à progresser dans l'accueil des futurs baptisés et futurs époux lors des messes.

- **Formation des disciples**

- La catéchèse adulte et les Fraternités Tibériade ont été largement présentées et promues.
- Le nouveau site internet va permettre de communiquer sur les offres de formation.

- **Prière et liturgie**

- Une formation à la proclamation de la Parole de Dieu a été proposée.
- Un atelier a permis à des paroissiens de se former à l'animation des messes : le groupe des animateurs s'élargit.
- Un pèlerinage paroissial à Lisieux a été proposé et a réuni 180 participants.
- Le partage d'intentions de prière a été proposé de deux façons différentes lors des messes.
- La prière des frères a été proposée pour la première fois à la fin d'une messe.

- **Charité et service de la communauté**

- Des fiches de poste et des lettres de mission pour les responsables de services paroissiaux sont en cours de rédaction avec l'Equipe au Service des Paroissiens en Mission (ESPM).
- Un lieu d'écoute est en cours de création à l'Eau Vive.
- Environ 35 paroissiens ont participé au pèlerinage à Lourdes : une expérience d'Eglise unique.

- **Evangélisation**

- Des cafés de rue ont permis d'inviter les catoviens aux 20 ans de Ste-Thérèse.
- Deux après-midi missionnaires ont été organisées à l'occasion de l'Elektric Park Festival, de riches rencontres !
- La fête de la musique a été l'occasion d'un concert missionnaire avec le groupe Alliances devant le Relais St-Louis, un beau succès.
- Le site internet de la paroisse a été repensé pour s'adresser davantage aux personnes extérieures à la communauté chrétienne.
- Le Relais St-Louis et l'Eau Vive ont fait des propositions tournées vers les habitants de la ville (Parcours Génération, convivialité...)

Certains projets ont pris du retard : équipe d'accueil priant à Notre-Dame, document sur les parcours de croissance, atelier musique, mise en avant de l'équipe Ste-Bernadette. La deuxième année nous permettra d'avancer.

En juin dernier, un questionnaire vous a été proposé pour vous permettre de relire personnellement cette année et nous aider à avoir une vue d'ensemble du chemin parcouru par la paroisse. Nous avons reçu cent cinquante-trois réponses : un grand merci à tous ceux qui ont pris le temps de s'exprimer ! **L'analyse de vos réponses est porteuse de plusieurs enseignements**, notamment ceux-ci :

- Il apparaît que dans l'ensemble, vous notez un mouvement de fond au sein de la paroisse vers un plus grand engagement missionnaire. Vous êtes cependant moins positifs vis-à-vis de votre engagement personnel, notant une prise de conscience missionnaire, un désir plus grand de témoigner autour de vous, mais aussi différents freins, sur lesquels nous allons chercher à vous aider.
- Le défi des 3 minutes est perçu positivement. Vous évoquez aussi plusieurs pistes pour améliorer sa mise en œuvre, une réflexion sera menée au Conseil Pastoral.
- Vous notez que l'invitation à des propositions paroissiales est un exercice difficile qui nécessite d'être mieux accompagné par la paroisse.
- L'afflux actuel de catéchumènes est parfois relevé comme un signe du dynamisme de notre paroisse. Il s'agit en tout cas d'un phénomène national et ceux qui frappent à la porte de la communauté ne la connaissent généralement pas du tout... C'est l'Esprit Saint qui nous les envoie ! Le dynamisme de notre communauté pourra être évalué selon sa capacité à intégrer ceux qui souhaitent la rejoindre. Ce sera l'un de nos défis.
- Vous exprimez assez fortement votre souci de prier pour les autres membres de la communauté. A la paroisse de progresser dans les moyens proposés pour le vivre de façon plus concrète.

Et cette année ?

Voici les projets programmés pour l'année 2024-25, deuxième année du projet missionnaire :

- **Communion fraternelle**

- Créer une équipe « convivialité » pour proposer des temps de rencontre conviviale à la communauté
- Réfléchir à l'accompagnement des personnes qui rejoignent notre communauté

- **Formation des disciples**

- Envoyer tous les ans au moins un membre de chaque service paroissial en formation

- **Prière et liturgie**

- Proposer une retraite paroissiale d'un week-end chaque année - *Elle aura lieu les 22-23 mars 2025*
- Proposer une formation à des paroissiens en vue de développer la "prière des frères" dans notre communauté

- **Charité et service de la communauté**

- Proposer à chaque bénévole de la paroisse une fiche de poste rédigée avec l'Equipe au Service des Paroissiens en Mission (ESPM)
- Créer un pôle solidarité pour favoriser la collaboration des différents acteurs paroissiaux, en lien avec les services sociaux de la ville

- **Évangélisation**

- Intensifier notre présence lors des événements de la vie de notre ville (journée des associations, journées du patrimoine, fête des voisins, période de Noël, de Pâques...)
- Aller rencontrer les habitants de Chatou en porte à porte et sur les places pour se mettre à leur écoute à l'aide d'un questionnaire
- Proposer aux paroissiens le « Labo de langage », formation à l'évangélisation de l'Ecole pour Servir l'Évangélisation (ESE) pour mieux annoncer le cœur de notre foi - *Ce sera fait au Congrès Mission local*
- Envoyer une délégation de la paroisse au Congrès Mission - *Il vient en fait à Chatou le 29 septembre !*

Notre communauté est en chemin... Grâce au souffle de l'Esprit Saint, nous avançons tous ensemble ! Chacun a sa place dans le projet paroissial, avec ses talents et ses faiblesses... y compris ceux qui n'ont plus de force que pour prier, ce soutien est essentiel. **Merci à tous pour votre implication et votre prière !**